

底井野
校区

まちづくりだより

～みんなで作ろう明るくきれいなまち底井野校区～

編集責任者：吉永敏彦
底井野校区まちづくり協議会
☎.Fax. 981-7265
校区人口 3,367人
(平成28年12月末現在)

新年あけましておめでとうございます。

謹んで新年のご祝詞を申し上げます。

底井野校区の皆様及び基礎構成団体、協力団体の役員の皆様には希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

さて、底井野校区まちづくり協議会も二年目を迎え、さらに発展、充実させる年と感じております。校区まち協の目的であります住民参加による地域活動により、校区の抱える地域課題を解決し『安全で安心して暮らせる地域社会の実現』を目指すため今年も

【みんなでつくろう明るくきれいなまち底井野校区】のスローガンのもと役員一同一丸となって邁進する所存であります。もとよりこの事業は、われわれ役員で到底達成できるものではなく、地域住民の皆様そして基礎構成団体や協力団体のご協力、ご理解が不可欠です。

本年の大きな事業は住民の皆様参加による「ふれあいまつり」や、避難訓練などを予定しています。皆様のご協力を頂くことがたくさんあります。是非ご参加下さいませようお願い申し上げます。最後になりましたが、校区の皆様のみますご発展とご多幸の年でありますよう心から祈念し新年の挨拶といたします。



底井野校区
まちづくり協議会
会長 齊藤 明

【除夜祭・歳旦祭】



12月31日には、埴生神社にて除夜祭、そして1月1日を迎え歳旦祭が行われました。多くの皆様にご協力いただきありがとうございました。埴生神社敬神婦人会の応援をいただき沢山の開運そば、生姜湯がふるまわれました。境内でも多くの参拝者で埋め尽くされるほどの盛況で、参道中段まで順番待ちの人で賑わいました。

【どんど焼き】

1月15日、埴生神社境内にて どんど焼きが行われました。しめ縄飾り、破魔矢など、神主からお祓いを受け御神灯の種火を頂き、焼き払われました。埴生神社敬神婦人会のご協力で、ぜんざいの振る舞いが行われ、お参り頂きました皆様喜んでおられました。



【下大隈 御座(おご)】



12月11日、午前5時から厄神社の御座が執り行われました。御座とは厄神社(十五社神社と併設)の社説によると昔、疫病が流行り多くの人が罹り倒れ、来年こそは無病息災・家内安全をお祈りしたのが『御座』の始まりとされ現在まで続けられています。御座では初めに福を呼ぶ福引をし、清めの盃を頂き、会食をしました。

垣生 クリスマス会開催!



12月23日垣生公民館にてクリスマス会が行われました。幼児・児童は40数名参加頂きました。子ども会の保護者、自治会、婦人部、第五分団の皆様も出席、お手伝い頂きました。餅つき、焼きそば、焼き芋などで子供たちをもてなしました。



お知らせ

第二回 要支援者避難支援事業研修を開催します。皆様お誘いあわせの上、お越し下さい。

- ・日時 平成29年2月22日(水)午後7時～9時
- ・場所 地域交流センター 2階会議室

注意

最近垣生駅駐輪場にて自転車の盗難が多発しています。カギはしっかりしましょう! 盗難にあった時は必ず警察に盗難届を出しましょう。